

LA HOJA SINDICAL

Información laboral de CC.OO. de Toledo

CC.OO. ¡CRECE!

CIENTOS DE JOVENES EN LAS ASAMBLEAS DE CC.OO.

LOS JOVENES EMPIEZAN A MOVERSE.-

En 1.984 el INEM puso en Marcha Cursos de Formación Ocupacional para jóvenes demandantes de primer empleo.

Estos Cursos de duración habitual de 1 mes estaban subvencionados en 500 Pts/día.

Sin embargo y como en otros muchos aspectos sociales estos cursos no llegaron a nuestra región. CC.OO. planteo este tema en las Comisiones Ejecutivas Provinciales del INEM.

Este año se nos ha informado de que la Consejería de Trabajo de la Junta esta en conversaciones con el INEM para firmar un convenio - mediante el cual con fondos aportados por este, se puedan realizar cursos de Formación Ocupacional en la región.

Las Secretarías Juveniles y de Empleo de CC.OO. estamos realizando una campaña informativa en la Juventud en torno a estos problemas - Para que no se nos vuelva a excluir de estos programas, a los jóvenes de la región

- Para que se de este convenio

- Para que se utilicen estos fondos.

Y para ello nada mejor que los jóvenes lo conozcan y que organicen peticiones concretas de cursos.

PERSONAL DE LA JUNTA CON CC.OO.

En los últimos días se han realizado una serie de negociaciones de la Consejería de Presidencia de la Junta con las centrales - sindicales CC.OO., UGT y CSIF. en relación con el Borrador de la Ley de la Función Pública de la Comunidad Autónoma.

Una primera observación es que esta ley necesariamente ha de respetar una serie de aspectos básicos de la legislación del Estado en esta materia, con las cuales CC.OO. no ha estado de acuerdo por una serie de razones: desacuerdos con el diseño de la carrera administrativa y los mecanismos de promoción previstos, con la falta de desarrollo de mecanismos de negociación sindical y en especial de las condiciones económicas y de trabajo, la estructura retributiva, la falta de perspectiva de homogeneización de las condiciones de trabajo de funcionarios y personal laboral y la tendencia a la unificación en un status único, etc.

Así pues, hemos asistido a esta negociación con esta limitación de fondo y con la voluntad de mejorar los derechos del personal en los estrechos márgenes que quedaban y en este sentido hemos realizado una serie de propuestas.

En cualquier caso una de las consecuencias más importantes de esta negociación es que se están abriendo vías de participación sindical que necesariamente para que se desarrollen positivamente han de contar con estructuras sindicales, participativas y representativas por lo que llamamos a todo el personal de la Junta a afiliarse a CC.OO. y a consolidar las reuniones sindicales.

EL PERSONAL DE ADMINISTRACION PENITENCIARIA SE ORGANIZA EN CC.OO.

Se ha creado la agrupación regional de personal de la Administración penitenciaria.

En sus documentos explican el porqué se sindicaron en CC.OO.:

"Después de mucho tiempo se ve lograda por fin, una vieja aspiración de los trabajadores de Instituciones Penitenciarias, la creación de un movimiento sindical que una a los funcionarios de Prisiones con el resto de trabajadores del Territorio Nacional. Queremos constituir una organización sindical que resuelva nuestros problemas y que a la vez sea solidaria con el resto de los trabajadores.

La trayectoria de los Sindicatos corporativos ha demostrado que esto no se podía lograr así como tampoco la consecución de nuestras reivindicaciones sindicales. Pues no puede un colectivo de poco más de 6.000 funcionarios dispersos en varios cuerpos y escalas, amén de otras tantas asociaciones o Sindicatos, hacer un planteamiento efectivo a la D.G.I.P., anteponiendo intereses de cuerpo, la mayor de las veces contrapuestos, todo lo cual se traducía en una mayor ineficacia, impotencia y falta de operatividad. Muchos de nosotros hemos pertenecido a ellos y la mayoría nos hemos sentido defraudados y, por qué no, traicionados. / Lo único positivo que hemos conseguido es saber qué tipo de Sindicato no queremos construir.

Nuestro punto de partida será, pues, aquel que nunca debemos olvidar: somos trabajadores. Por tanto, con ellos y como ellos hemos de organizarnos. No debe extrañar a nadie, en definitiva que un grupo de funcionarios pretenda establecer las bases sobre las cuales realizar aquella vieja aspiración.

Creamos la Agrupación de Personal de la Administración Penitenciaria de CC.OO., dentro de nuestro colectivo para responder a los planteamientos antes expresados.

El Secretariado General de la Agrupación Regional elegido democráticamente por la Conferencia ha sido Jose Luis Gil Gonzalez de Ciudad Real.

Se ha elegido también una Comisión Ejecutiva en la que están representadas todas las Secciones Sindicales de las Instituciones / Penitenciarias de la Región.

SOLIDARIDAD CON EL SECTOR NAVAL

La Confederación de CC.OO. ha lanzado una campaña de solidaridad con los trabajadores del Sector Naval, que hoy están luchando por la defensa del puesto de trabajo y de la economía de comarcas enteras.

Esta campaña se está concretando en la venta de bonos de ayuda a 100 pts, que evite el agotamiento económico de los trabajadores. Tenemos que tratar de que los trabajadores que están en lucha / sean conscientes de que no están solos

LA FABRICA DE ARMAS ¡PARÓ!

Los trabajadores de la Fábrica de Armas han realizado un paro el día 28, de una hora de duración, participando más del 70% de la plantilla.

El día anterior la asamblea de trabajadores convocada por el Comité de empresa había ratificado la convocatoria hecha por éste, aún sabiendo que la representación de UGT en las negociaciones - se estaba descólgando- negociando en solitario y a la baja con - la empresa-.

El día 26 el Comité "dando ejemplo" de estar a la cabeza en la - defensa de los trabajadores había realizado un encierro para apo - yar sus reivindicaciones.

Por encima de otras consideraciones queremos destacar el carác - ter histórico de este paro en la Fábrica que rompe con las rela - ciones de "sumisión" que se han dado tras muchos años de relacio - nes "militarizadas".

El ejercicio de los derechos sindicales, por el conjunto de los trabajadores, por la mejora de sus condiciones de trabajo, no - es un hecho aislado ni improvisado. Es el fruto del trabajo de los compañeros de CC.OO., de trabajadores con conciencia de - clase y solidaria que superando dificultades han construido una sección sindical fuerte, y que participan en el Comité de empre - sa para reforzar su carácter unitario.

El trabajo que queda: reforzar esta unidad conseguida ahora y - darle solidez desde unas Comisiones Obreras con más afiliados y con más respaldo sindical, en principio para conseguir el mejor convenio posible y para defender mejor los derechos de los tra - bajadores.

1º MAYO

La Comisión Ejecutiva Provincial, en su reunión del día 25 de Mar - zo de 1985, ha debatido las acciones a desarrollar el 1º de Mayo de este año, tomando el siguiente acuerdo:

Ante la jornada del 1º de Mayo, fecha histórica en el Movimiento Obrero, es necesario tomar conciencia de la situación económica y social por la que atravesamos los trabajadores.

Asistimos a una política antisocial practicada por el Gobierno / PSOE, en contradicción con su programa electoral, como consecuencia de ella vemos como los salarios están perdiendo poder adquisitivo, el desempleo ha crecido en los dos últimos años en más de setecientos mil parados, la cobertura del desempleo no alcanza / el 26% de los parados, las prestaciones de la Seguridad Social / han empeorado.

La única inversión que crece desmesuradamente es la militar, ex - presando el alineamiento del Gobierno con la OTAN en contradic - ción con la promesa de Referéndum.

Al mismo tiempo asistimos a una de las mayores agresiones contra los derechos de los trabajadores, la prevista Reforma de la Segu - ridad Social, que pretende entre otras cosas un recorte brutal / del valor de las pensiones futuras.

Frente a esta política CC.OO. entiende que es necesaria una / respuesta masiva de los trabajadores, siendo necesaria la Concen - tración de fuerzas de toda la Provincia en ese día; Por ello va - mos a convocar una manifestación en Toledo el día 1 a las 11'30 de la mañana que partirá de la Plaza de Toros.

ES NECESARIO LA PARTICIPACION DE TODOS

TODOS A TOLEDO EL DIA 1

LOS TRABAJADORES DEL CAMPO DE NUESTRA REGION SIGUEN DISCRIMINADOS

SE han realizado dos concentraciones de representantes del Sindi - cato del Campo en las Direcciones Provinciales de Toledo y C.Real así como un encierro de más de 100 trabajadores en Puebla de D. Ro - drigo.

El objeto ha sido denunciar la situación de marginación social, a que estamos sometidos los trabajadores del campo en nuestra región Se han planteado a las entidades las reivindicaciones de equipara - ción social y regional.

- Derecho al subsidio para mayores de 55 años.
- Derecho de cobertura de Seguridad Social gratuita en las épocas de paro estacional.
- Derecho al subsidio en épocas de paro.
- Derecho a planes de Empleo Rural.

Se ha puesto de manifiesto la insensibilidad del Gobierno en rela - ción con los problemas de los trabajadores del campo de nuestra re - gión y se ha vuelto a reiterar que se insista al Ministerio de - Trabajo para que reciba a los Sindicatos de esta región.

Se han planteado cual va a ser la cuantía de los Fondos del INEM para convenios así como la urgencia de que se ponga en marcha.

Se nos ha informado que serán:

ALBACETE	588.302
C.REAL	1.147.861
CUENCA	78.364
GUADALAJARA	98.670
TOLEDO	530.387
TOTAL REGION	2443.584

Si bien es el 190% más que el año pasado, se dá sobre un Fondo del Estado que ha crecido en el 300%. Por otra parte no compensa ni de lejos la ausencia de los subsidios y de Planes de Empleo Rural. El compromiso de la Administración ha sido acelerar la gestión de - estos convenios.

SE ha planteado también la denuncia de los perjuicios que va a oca - sionar la circular enviada por la Administración en C.Real plante - ando la retirada indiscriminada de Cartillas Agrarias a quienes no presenten jornadas reales en tres meses y se ha pedido la retira - da de la circular y que las medidas contra el fraude sean selecti - vas y no causen perjuicio a trabajadores a quienes los empresarios no les sellan las Cartillas,. En este tema se ha llegado a un com - promiso que evita su aplicación, indiscriminada y negativa para - los trabajadores.

La inflación, con un alza del 0,7% en febrero, sigue disparada

Los precios al consumo subieron en febrero el 0,7%. Al igual que su - cedió en enero, el índice de precios al consumo creció tres décimas más que el año pasado, y lleva acu - mulado un 2,6%. lo que pone en cuestión el objetivo de finalizar el año con una inflación del 7%. También se supo ayer que las ex - portaciones han registrado un se - rio retroceso.

